
ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DU COMITE DE JUMELAGE    
  LE 15 JANVIER 2010

Concernant les membres du C.A.
Présents : Georges SUZAN, Maryse DECOLO N, Maurice MICOLON, Sandrine 
BONNEFOND, Patrik DEYGAS, Gilles PEYRARD, Jeanine REMONTET, Christiane 
STUMPP, Huguette DEBROSSE, Isabelle RODRIGUES, Jean Luc BASCOL, 
Thierry ROBERT,  Volker ANDERSON, Danielle MARCHAND, Françoise 
DUBREUIL, Raphaël MICOLON, Alain LION, Dominique GIROUD, Roger 
BERTRAND, Brigitte BERTRAND, Jean François DUBREUIL, Odile MATHIEU, 
Roger CHAIZE, Annick PEYRARD,  Frédérique BISSAY

Excusés : Marion BONNEFOND, Ann BETTRIDGE, Gérald BETTRIDGE, Michel 
PAGLIA, Robert CHOUZY, Leslie DUBREUIL,  Matt VAN DEN HEUVEL

Absents :  Myriam BRESOUS, Catherine GUERIN,  Marinette CHERBLANC

PATRIK
Bonsoir,

Au nom de tous les membres du bureau, je vous présente tous nos vœux de 
bonheur, de réussite et de santé pour cette nouvelle année.

Je vous remercie d’être présents ce soir et je vous souhaite la bienvenue pour la 
10ème Assemblée Générale de l’Association.

Je souhaiterais faire une mise au point au bout de ses 10 ans d’existence, et 
comme vous le savez de ma dernière présidence.

Dès 2000, ce jumelage voulu par la Municipalité de Bussières et demandé 
officiellement à l’Union Européenne a été délégué au Comité de Jumelage afin 
qu’il en assure le bon fonctionnement. 

Le comité de Jumelage est dirigé par un bureau exécutif, nommé chaque année 
par le conseil d’administration de notre association, conseil d’administration 
formé de 28 membres élus, de notre Maire mais également de 6 membres 
nommés par la Municipalité, chargés de représenter notre commune et d’aider 
l’association dans son action.



Après des rencontres de prise de connaissance entre 2000 et 2002, le jumelage 
a été officialisé  le 25 Août 2002, en présence d’une délégation anglaise, des 
élus de notre village, de Françoise Grossetête, député européen, et Pascal 
Clément, Ministre , et également la participation  de très nombreux Bussièrois.

Par la suite, nous avons mis en place, tous les deux ans un voyage en Angleterre 
avec comme premier objectif que le coût financier de ce déplacement soit très 
peu élevé afin que TOUS puissent participer.
Ainsi, pour un déplacement de 5 jours chez nos amis anglais, le coût moyen, selon 
les années a été de 80 à 150 € pour le voyage en bus, et ceci tout compris 
puisque l’hébergement et les repas se faisaient en famille d’accueil.
Une année sur deux, c’est au tour de nos amis anglais de nous rendre visite.

Que ce soit, pour les déplacements ou les réceptions, ces manifestations n’ont 
pas coûté un seul centime aux habitants de BussIères puisque tous les frais ont 
été pris en charge, chaque fois par des subventions européennes Et que notre 
association, à ce jour, n’a jamais demandée de subvention communale à la 
municipalité.

Le compte rendu de cette assemblée générale sera disponible sur notre site 
www.jumelage-bussieres42.com

RAPPORT MORAL 

Avec 75 cartes de familles adhérentes, notre jumelage est désormais fortement 
ancrée dans le tissu associatif bussièrois, j’en veux également pour preuve la 
fréquentation lors de la visite de nos amis anglais en Avril : plus de 100 
personnes pour chaque visite organisée !! 160 personnes à chacune des deux 
soirées organisées !!

Adhérer c’est un geste très important, c’est notre plus importante entrée 
financière

http://www.jumelage-bussieres42.com/


Visite CHEZ nos amis anglais en Avril 
Nos amis anglais nous ont très bien reçu malgré des moyens financiers limités 
avec notamment la visite de la magnifique ville de Chester

Foire de Mai 2009 

Concours de belote 

Nous avons organisé en 2009 deux concours de belote et deux concours de 
Poker, nombre stable d’une quarantaine doublettes pour la belote, nombre en 
diminution  pour le Poker
Nous savons que tout le monde ne joue pas à la Belote, n au poker mais ce serait 
sympa, comme certains qui ne jouent pas l’ont fait, que chaque adhérent vienne 
boire un coup, manger une part de gâteau lors de nos manifestations.

Animations d’anglais

Elles ont lieu tous les lundis à 20h30

Adoption du rapport moral 

RAPPORT FINANCIER

RAPPORT FINANCIER 2009 ENTREES SORTIES
CONCOURS DE POKER ET BELOTE DE MARS 1855.50

542.20
1313.10

CONCOURS DE POKET ET BELOTE DE NOVEMBRE 1449.90
385,75

1074,25

ANIMATIONS D’ANGLAIS 30.00
COTISATIONS DES ADHERENTS 985.00
ASSURANCES  MACIF 121.89
VOYAGE AVRIL 2009 Cars  Maisonneuve 8029.48



                                  Participation voyage voiture
                                  Paiement voyageurs
                                  Participation Comité

4686.80
699.48

4042.16
CADEAU LESLIE 100.00
FRAIS POSTAUX 99.72
PAPETERIE 176.40
DIVERS 92.00
TOTAL LIGNRS 1714,01 4632.17
SOIT UN SOLDE NEGATIF DE 2718,12

Position des comptes à fin décembre

¤ Compte chèques  +      581 €
¤ Compte Epargnes + 4 695 €

Adoption du rapport financier 

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

Que pour être membre du bureau il faut siéger au CA
Que le conseil d’administration élit le bureau exécutif

Lecture des membres

Pour les membres nommés , pas de modification

Pour les membres élus
Odile MATHIEU quitte le C.A.
Elle est remplacée par David CHAVEROT, né le 01.10.88 à Vichy, sans emploi, 
demeurant 69770 Chambost-Longessaigne.

Adoption 



RENOUVELLEMENT DU BUREAU
Lecture du bureau actuel
Président   Patrik DEYGAS
V.P.           Gilles PEYRARD
Très           Jeanine REMONTET
Très adj     Dominique GIROUD
Secr           Christiane STUMPP
Secr adj     Thierry ROBERT
Resp com  Jean Luc BASCOL
Resp je      Leslie DUBREUIL
                 Marion BONNEFOND
Ambass     Raphaël MICOLON

Christiane, Thierry et Patrik arrêtent

Gilles PEYRARD propose le bureau suivant

Président  Gilles PEYRARD
V.Président  Jean Luc BASCOL
Trésorier  Jeanine REMONTET
Trésorier Adj  Dominique GIROUD
Secrétaire  Danielle AMRCHAND
Secrétaire Adj  Annick PEYRARD
Communications/Festivités   Françoise et J.F. DUBREUIL
Jeunes  Marion BONNEFOND, Leslie DUBREUIL, Raphaël MICOLON

Adoption du bureau

GILLES
Merci à vous tous d’être présent en ce début d’année 2010

2010, nouvelle décennie, nouveau bureau, , et plein de projets.

Nous allons avoir beaucoup de pain sur la planche !

Je tiens tout d’abord à remercier chaleureusement Patrick, qui cesse son 

activité de président, mais reste avec nous au CA. Ta présidence aura été 



marquée par un travail d’un professionnalisme exemplaire. Il aura fallu attendre 

mon arrivée, pour le premier plantage avec les subventions européennes ( !!!). 

Merci de ton dévouement pour cette association qui me tiens particulièrement à 

cœur, étant au bureau depuis sa naissance. J’espère être digne de la tâche qui 

m’est  confiée. Je tiens à préciser que, vu mon emploi du temps surchargé 

(comme celui de beaucoup d’entre nous), je serais obligé de déléguer pas mal de 

tâches. Nous avons réfléchi avec Jean luc et Thierry (qui doit aussi être 

remercié de sa participation très active au bureau) et décidé en quelque sorte 

d’une espèce de présidence bicéphale (Attention, rien à voir avec celle de 

l’ASSE). Nous voulons impliquer beaucoup plus les membres du CA et les 

membres, qui ne doivent pas être considérés comme de simples noms sur une 

liste.

Merci aux nouveaux venus au CA et au bureaux. La motivation pour faire vivre 

notre association est intacte.

Passons aux nombreux objectif pour 2010 

- Nous continuerons les concours de belotes et poker, recentrés sur l’AM et la 

soirée, afin de rentabiliser le temps passé, aux dates habituelles

- La foire de Mai, vitrine de nos activités et permettant un renouvellement des 

cartes de membres

- Une nouveauté le 28/05/10 : une « journée anglaise »avec nombreuses animations 

à l’école, la maison de retraite, les mûriers …etc…, avec à 17h30, un « five 

O’clok »à la salle d’animation avec dégustations de produits anglais, expositions 

diverses, conclue vers 20h00 d’une soirée sur réservation intitulée « fish & ships 

evening »   Le but de cette journée est l’ouverture à la population bussiéroise 

dans sa diversité, et de connaitre l’Angleterre autrement. Aucun but lucratif 

pour cette journée, les entrées financières devant couvrir les dépenses, le repas 

sera au moins cher possible, pour qu’aucune barrière financière ne vienne 

empêcher la participation de quiconque.



- Enfin, point d’orgue de cette année, la venue de nos amis des Kellets fin Juillet. 

Nous venons hélas d’apprendre le rejet de l’Europe de notre dossier de 

subvention, et il faudra « faire avec ». nous comptons sur le soutient de la 

municipalité dans ces circonstances délicates, et attendons leur décision dont 

nous allons parler avec le conseil municipal. Le programme sera du coup allégé, 

plus convivial (Jean Luc vous en dira plus) et nous avons insisté sur un 

investissement local pour que plus de Bussiérois puissent « profiter » de la venue 

des anglais. Il est clair que cette année, il y aura plus de charges financières sur 

les familles d’accueil et nous veillerons à ce que le budget soit le plus serré 

possible.

- Présence au défilé du comité des fête, sous une forme qui reste à définir

Nous Aurons, comme vous le voyez, besoin de tout le monde, pour réaliser tous 

ces projets. D’où l’investissement de tous les membres du CA et des bonnes 

volontés.

J e passe maintenant la parole à Mr le maire. Je souhaiterai savoir, par sa voix, 

l’avis du conseil municipal, concernant le perçu de notre association, qui, malgré 

des efforts incessant de notre part pour une ouverture à tous, garde encore une 

mauvaise image dans une partie de la population (ce que je peux comprendre), 

mais également dans votre conseil (ce qui est très surprenant, vu les statu du 

comité de jumelage, sur lesquels, je ne reviendrais pas). Il est fort désagréable 

de débuter une présidence sur de gros malentendus, et je souhaite (et tout le 

bureau) une grosse clarification de cette situation fort pénible à vivre. Nous ne 

pouvons pas être indéfiniment responsables de certaines maladresses passées. 

Merci de ton implication pour que cesse cette « guéguerre » stérile.



QUESTION DIVERSES 

Danielle intervient pour la journée anglaise et Jean Luc pour la visite de Juillet

BUDJET PREVISIONNEL 2010

POT DE L’AMITIE GALETTE APRES TRIAGE DES JETONS
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